



## Las extorsiones por parte del crimen organizado golpean a la industria minera de México

### Description

A lo largo del tiempo, el cobro de piso ha sido un delito constante contra las compañías mineras en suelo mexicano. Sin embargo, recientemente, los ataques contra los trabajadores de este sector, han puesto la mirada de expertos y autoridades sobre lo que está ocurriendo.

De acuerdo con el diario local *El Economista*, basándose en datos de la Cámara Minera de México (Camimex), las compañías de este rubro, que trabajan en sitios alejados de las comunidades, son altamente susceptibles a ser blanco de crímenes.

Según el reporte, los delitos van desde asaltos a instalaciones o durante el transporte de material, hasta ilícitos que afectan tanto a la gente como a la propiedad.

"En su informe anual 2025, aunque no menciona expresamente extorsiones, esa cámara estima que los delitos que impactan al sector representan hasta 5% de los costos totales y hasta 7% en mermas, afectando además las condiciones de inversión y, por tanto, la competitividad de la industria", refirió.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Febrero 2026